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GOVERNO DO RS ARTICULA CAMINHO PARA 
PRIVATIZAÇÕES E CONCESSÕES INTERNACIONAIS 

Com destino à Espanha e à França, representantes do go-
verno do Estado partem em missão para explorar oportunida-
des na área de inovação, além de buscar novos caminhos para 
que possibilitem privatizações e concessões no Rio Grande do 
Sul. No próximo sábado, 2 de outubro, o governador Eduardo 
Leite (PSDB), acompanhado de uma comitiva com secretários, 
deputados e outras lideranças políticas, farão um roteiro de 
viagem nos dois países, nesta que é a primeira missão gover-
namental no exterior da gestão. 

Em viagens anteriores, o governador não contou com a pre-
sença de integrantes da administração. Na Espanha, em Madri, 
a agenda principal é a South Summit Madrid, o maior evento 
anual do Sul da Europa sobre empreendedorismo, tratando so-
bre startups, investidores e empreendedores de corporações. A 
ideia do governo gaúcho é articular a realização de uma edição 
da feira em Porto Alegre. Já na França, em Toulouse, o objetivo 
da viagem será conhecer as instalações do centro europeu de 
pesquisa e tecnologia da Transportation Technologies (Hyper-
loopTT), que desenvolveu um trem ultrarrápido. No RS, existem 
tratativas para a instalação de uma rota Porto Alegre-Serra. A 
ideia é avançar nos estudos de viabilidade.

VEREADOR DE FW É 
SONDADO PARA A 
CÂMARA FEDERAL 

O atual presidente da Câmara de 
Vereadores de FW, o médico Jorge 
Alan Souza, está sendo sondado 
pelo Partido da Social Democracia 
Brasileira (PSDB) para concorrer a 
deputado federal nas eleições de 
2022. Lideranças locais do partido 
não con  rmaram o  cialmente a 
movimentação, mas destacam a 
importância de a região ter mais um 
representante na Câmara Federal, 
defendendo os pleitos regionais.

Divulgação

LEGISLATIVO DE FW APROVA 
REPASSE DE R$ 800 MIL AO HDP

Durante sessão extraordinária da Câmara de Verea-
dores de Frederico Westphalen, realizada na segunda-
-feira, 27, os vereadores aprovaram um projeto de Lei 
(PL) que autoriza um repasse de R$ 800 mil dos cofres 
públicos para a manutenção da Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI) do Hospital Divina Providência (HDP). O PL, 
que é matéria do Poder Executivo, prevê que o benefício 
seja pago por meio de quatro parcelas de R$ 200 mil. 

Durante a sessão, os vereadores enfatizaram a 
necessidade de investimentos em prol da manuten-
ção da UTI, visto que o repasse realizado pelo governo 
federal é de R$ 93 mil mensais, e em determinados 
meses, os custos da unidade ultrapassaram a casa dos 
R$ 500 mil. Além dessa proposta, outras duas matérias 
do Executivo que tratam sobre a contratação de dois 
médicos-veterinários para a Secretaria de Agricultura e 
de um eletricista para a Secretaria de Obras em caráter 
temporário e emergencial, foram votadas e aprovadas.

CÂMARA DE IRAÍ READOTA SISTEMA 
ELETRÔNICO DE VOTAÇÃO

O Legislativo iraiense retomou o uso de uma ferramen-
ta digital que possibilita que as atividades plenárias sejam 
automatizadas. Trata-se da retomada do uso de um siste-
ma de controle digital de todos os afazeres relacionados às 
sessões, desde controle da lista de presença, apresentação 
dos resultados de votação de cada vereador, controle do 
tempo dos discursos, entre outros mecanismos. 

Cada edil terá acesso às matérias do dia por meio do 
sistema, bem como realizar a inscrição para o espaço 
dos oradores. De acordo com o presidente da Câmara, 
Paulo Martins, o objetivo da retomada do sistema de vo-
tação é dar mais transparência e segurança ao proces-
so de votação e quem ganha é o Legislativo e a comuni-
dade, que acompanha os trabalhos dos vereadores, sem 
contar com a economia na redução de papéis. 

O painel eletrônico pode ser visualizado também nas 
transmissões em tempo real das sessões ordinárias e 
extraordinárias, via Facebook da Câmara de Iraí.

MINISTRO DO MEIO AMBIENTE 
VISITARÁ REGIÃO

Uma comitiva de Brasília, enca-
beçada pelo senador Luiz Carlos 
Heinze (PP-RS) e pelo ministro 
do Meio Ambiente, Joaquim Leite, 
cumprirá agenda nos municípios 
da região nesta sexta-feira, 1º de 
outubro. Durante o compromis-
so, projetos ambientais para a 
região serão apresentados, bem 
como uma série de encontros com 
lideranças regionais, além da visita 
a empresas e instituições para co-
nhecer as potencialidades locais.

PROMESSA CUMPRIDA

Na apresentação do Projeto de Lei Orçamentária Anual 
(LOA) 2022 à Assembleia Legislativa, no dia 14, o governador 
do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, anunciou que irá cum-
prir no próximo ano a promessa de retorno aos percentuais 
antigos das alíquotas do Imposto sobre Circulação de Mer-
cadorias e Serviços (ICMS). Dentre os principais destaques 
estão a redução das alíquotas de energia, de 30% para 25%; 
dos combustíveis, de 30% para 25%; das telecomunicações, de 
30% para 25%; e no setor modal, de 17,5% para 17%. 

Durante o ato de apresentação da LOA, Leite fez outros 
anúncios relacionados à prestação das contas do Estado, 
como a manutenção da dívida com a União, o déficit previs-
to em 3,2 bilhões para 2022, precatórios, possíveis mudan-
ças no Fundeb, equilíbrio das contas, privatizações, retoma-
da do crescimento econômico e demais assuntos sobre o 
orçamento estadual. 


